

940 guanacastecos en albergues

Pesadilla llega con las lluvias

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Doña Marta Solano vive en la comunidad de Corralillo de Filadelfia, en Guanacaste.

Ella reconoce que se ha enfrentado a los peores días, desde el fin de semana anterior, cuando las lluvias castigaron al pueblo.

El río se desbordó de madrugada el lunes. La sacó a ella y a su familia. No tuvo tiempo de rescatar nada, porque si no, le iba "ofe".

"Todos los años pasa esto. Lo peor es que una vecina se enfermó de diarrea. Solo vemos barro y agua, hay mucha suciedad", lamentó Solano, en el albergue que se habilitó en ese pueblo.

Sube el número. Las autoridades informaron que hay 940 guanacastecos en albergues en lugares como Santa Cruz, Bagaces, La Cruz y Liberia.

La Comisión realizó ayer varios vuelos para distribuir comida en algunos zonas aisladas, donde nadie había podido ingresar desde la noche del domingo.

Además, invirtieron más de €1.000 millones en la contratación de maquinaria y compra de alimentos en esta emergencia.

Los efectos del temporal seguirían hasta el viernes.



En La Guinea de Filadelfia todo quedó lleno de barro. JESSICA LÓPEZ PARA LT



La gallinita encontró una especie de isla. JULIO SEGURA PARA LT



En Nandayure se arriesgan pasando por las bases de este puente. J. PEÑA

El río Bebedero hizo loco en Bagaces. JULIO SEGURA PARA LT

MILLONADA

El Consejo Nacional de Vialidad (Conavi) informó que la reparación de las calles castigadas por el temporal saldrá en €2.300 millones. Según las autoridades, 220 caminos presentan algún daño: 159 fueron habilitados y en 14 el paso está cerrado.